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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
unsere Fraktion erreichten Beschwerden von Bürgern, über die aktuell wieder vermehrt 
beklebten Strommasten der MVB aber auch anderer Flächen in der Innenstadt.  
 
Ich stelle daher folgende Fragen: 
 

1. In welchem Umfang sind MVB-Masten bzw. weitere Flächen in unserer Stadt 
unzulässig beklebt worden? 
 

2. Wie wird angesichts dieser Ordnungswidrigkeit seitens der Stadt verfahren? 
 

3. Wer übernimmt die Reinigung der beklebten Masten bzw. Flächen? 
 

Ich bitte um kurze mündliche sowie schriftliche Beantwortung meiner Fragen. 
 
 
 
Hans-Dieter Bromberg 
Stadtrat 
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